

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2022.5.26

NO, 1 9

～～開校記念日記録～～



開校当時。中学校は工事中！



開校10周年。プールは古い！

開校20周年。プールは現在のもの！



プリントされた校長だよりでは見えにくいのですが、学校HPではもう少し見やすいと思います。これらの航空写真を見ていて、歴史、時間の経過を感じました。特に、周辺の開発がすごく進んだなということと、山の斜面の樹木の成長がすごい！それだけ時間が過ぎた証拠なのでしょう。

これからも八幡台小学校は歴史を刻んでいきます。子どもたちが健全に成長でき、小学校生活を目いっぱい楽しめるよう、教職員もしっかり頑張っていきたいと思っています。子どもたちのためにも、保護者の皆様の八幡台小学校教育へのご理解とご協力、ご支援をよろしくお願いいたします！！

5月もあと1週間。次週はもう6月に入ります。梅雨入りの季節です。傘をさしての登下校には十分に注意してもらいたいと思います。また、気温も高くなる季節です。子どもたちの体調管理もよろしくお願いいたします。リズムの崩れが体調の崩れとなることも多いようです。生活リズムを整え、学校生活を楽しめるよう、ご協力よろしくお願いいたします。